

Incautan 350 kilos de cannabis sativa avaluada en 250 millones

En prisión preventiva quedó un par de sujetos extranjeros detenidos con cerca de 350 kilos de cannabis sativa que pretendía ser ingresada a la Región de Valparaíso vía terrestre en dos vehículos que fueron identificados en medios de controles carreteros.

El hecho ocurrió en la ruta 5 Norte de la comuna de Nogales y se trató de "un procedimiento que se gesta en la madrugada, donde no es habitual el tránsito. Ahí Carabineros despliega patrullas en diferentes partes y se hace un seguimiento y posteriormente hay un control carretero", indicó la general Patricia Vásquez, jefa de la Zona de

Carabineros Valparaíso.

ANÁLISIS

La oficial agregó que "hay un trabajo previo de análisis delictual, donde se ha pesquisado la droga, donde están las rutas, y es ahí es donde nosotros disponemos nuestros servicios que son dinámicos, con personal de OS7 pero también de personal de uniforme", precisó la general Vásquez.

Por su parte, la fiscal Javiera Beltrán, sostuvo que "ambos imputados -de 37 y 46 años- son sorprendidos en la ruta 5 Norte, a la altura de la comuna de Nogales, en virtud de controles terrestres efectuados por la unidad OS7 en conjunto con canes, en los

cuales ambos son sorprendidos guardando y portando en el interior de dos vehículos 310 paquetes y 12 sacos sintéticos que contenían esta gran cantidad de droga".

En total, de decomisaron 349 kilos 890 gramos de marihuana elaborada, equivalente a 700 mil dosis aproximadamente, avaluados en 250 millones de pesos. Además, se incautaron los dos vehículos que transportaban la droga (sin encargo vigente), dinero en efectivo y teléfonos celulares.

Los sujetos fueron formalizados por el delito de tráfico ilícito de drogas en calidad de autores directos decretándose su pri-

sión preventiva por constituir -juicio del Ministerio Público y acogido por el Juzgado de Garantía- un peligro para la seguridad de la sociedad y peligro de fuga, pues se trata de dos ciudadanos extranjeros "que no tienen arraigo en el país", sostuvo la persecutora.

"Lo importante es, primero, el actuar profesional de Carabineros, y además, que se retira una cantidad importante de droga de circulación que pretendía terminar, finalmente, en los sectores más afectados y más populares de nuestro país, y, por lo tanto, felicitamos la labor de Carabineros. Este año, se ha hecho un impulso muy fuerte en todo lo que es la



LA DROGA INCAUTADA EQUIVALENTE A 700 MIL DOSIS.

detección e incautación de drogas por parte de las policías, hay un trabajo en conjunto coordinado a través del Ministerio Público y donde nosotros como Poder Ejecutivo también te-

nemos una importante labor en la coordinación y el apoyo en todo lo que necesitan las policías", puntualizó el delegado presidencial de la región de Valparaíso, Yanino Riquelme.

MANUEL LEMA O./UNO NOTICIAS